

SENATOR

Kapendam IV/Diponegoro Terima Hadiah LKJ TMMD Reguler Ke-113 TA.2022

Agung widodo - JATENG.SENATORINDONESIA.COM

Jul 20, 2022 - 06:21



Pendam IV/Diponegoro Berhasil Meraih Juara ke-II Pada Lomba Karya Jurnalistik TMMD Reguler ke-113 TA. 2022

SEMARANG- Prestasi membanggakan diraih oleh Kodam IV/Diponegoro dengan menyabet juara ke-II pada Lomba Karya Jurnalistik (LKJ) Tentara Manunggal Membangun Desa (TMMD) Reguler ke-113 TA. 2022 dengan kategori Kapendam

jajaran TNI AD. Penyerahan hadiah diserahkan langsung oleh Kasdam IV/Diponegoro Brigjen TNI Parwito di Ruang Puskodalops Makodam IV/Diponegoro. Selasa, (19/07/2022).

Pelaksanaan TMMD Reguler ke-113 TA. 2022 diselenggarakan pada 11 Mei hingga 9 Juni 2022. Sebelum piagam dan piala diserahkan oleh Kasdam, Kapendam bersama Kasdam terlebih dahulu mengikuti kegiatan Rakornis TMMD ke-114 TA. 2022 secara virtual dengan Aster Kasad selaku Pati Bidang Perencanaan Penanggung Jawab Operasi TMMD.

Perhelatan Lomba karya Jurnalistik yang dilaksanakan 3 kali dalam setahunnya tersebut terdiri dari empat kategori, yakni kategori wartawan media elektronik, kategori wartawan media online/cetak, kategori Pendam, kategori Penrem.

“Puji syukur, berkat kerjasama dan dukungan dari semua rekan rekan media, Pendam IV/Diponegoro berhasil meraih juara ke-II pada Lomba Karya Jurnalistik TMMD Reguler ke-113 TA. 2022”

Atas prestasi yang diraih, Kepala Penerangan Kodam (Kapendam) IV/Diponegoro Letkol Inf Bambang Hermanto mengatakan hasil tersebut merupakan capaian yang membanggakan, sebab diikuti seluruh Pendam jajaran TNI AD.

“Ini merupakan prestasi yang membanggakan, meskipun posisi kedua, kita patut bersyukur. Namun capaian ini harus ditingkatkan lagi agar kedepannya Kodam IV/Diponegoro dapat meraih juara pertama”

Sesuai dengan tema yang diangkat “TMMD Dedikasi Terbaik Membangun NKRI”, Kapendam juga menyebutkan perlombaan tersebut tidak hanya semata mata untuk mencari juara, tetapi untuk membantu masyarakat pedesaan, khususnya yang masih tergolong terisolir agar mendapatkan pertolongan dalam memberikan fasilitas sarana maupun prasarana.

“Kegiatan TMMD bukan semata mata hanya untuk ajang lomba saja, melainkan untuk membantu masyarakat desa yang terisolir. Alhamdulillah, berkat ketulusan kita dalam membantu masyarakat desa, Kodam IV/Diponegoro berhasil meraih juara ke-II”

“Sekali lagi terimakasih kepada rekan rekan media yang telah membantu mempublikasikan berita TMMD Kodam IV/Diponegoro kepada masyarakat luas. Selain itu capaian ini saya persembahkan untuk seluruh prajurit Kodam IV/Diponegoro yang terlibat Satgas TMMD, karena berkat kerja keras yang dilakukan, pelaksanaannya dapat berjalan sesuai rencana hingga membuahkan hasil bagus.” pungkasnya.

Editor : JIS Agung

Sumber : Pendam IV/Diponegoro)